

Décès Pascal RIO (*messe d'enterrement, Saint-Sauveur, le 20 mars 2013*)

Cher Pascal,

Au nom des équipes pastorales paroissiales, guides des funérailles, préparation au baptême, préparation au mariage, aumônerie de l'hôpital, communauté de la Sainte Famille et amis eudistes, nous tenons aujourd'hui à te témoigner notre fraternelle reconnaissance.

Reprenons quelques témoignages de ces différentes équipes :

Tu ne t'es pas imposé à nous, mais tu t'es plutôt positionné en accompagnateur qui écoute, qui observe, qui complète, qui suggère avec simplicité et humour...

Très expressif, on pouvait percevoir rapidement tes états d'âme et ton adhésion ou non à ce qui était exprimé.

Nous nous souviendrons de toi comme d'un homme au caractère franc mais aussi fiable et discret.

Nous avons particulièrement apprécié ta disponibilité, ton sens de l'engagement, du service gratuit et ton à-propos.

Dans l'accomplissement de ta vocation, tu as accepté pendant une année la mission d'administrateur de la Paroisse Saint Conwoïon avant l'arrivée du Père Yannick.

Bon vivant, tu appréciais aussi beaucoup nos moments de convivialité en équipe. Chacun de nous garde en mémoire ta joie de partager et ton approche ouverte de la Pastorale.

Pascal, tu savais déléguer, travailler avec nous laïcs, faisant confiance à nos responsabilités, respectant la place de chacun.

Aujourd'hui, nous prions pour toi, puisses-tu contempler la lumière et la gloire de Dieu et continuer à veiller sur nous.